



2023年3月29日
荒川区社会福祉協議会アクロスあらかわ
鈴木 康夫

荒川区社会福祉協議会親子ボランティア講座

「目の見えない人、耳の聞こえない子と一緒に遊ぼう」に参加しました

3月29日(水)アクロスあらかわ(東京都荒川区)で開催された、荒川区在住の親子向け講座「目の見えない人、耳の聞こえない子と一緒に遊ぼう」にスフィーダ世田谷 BFC の小岩井、内田、新田、南雲、稲田の5選手は体験者として、鈴木康夫、鈴木由香はスタッフとして参加しました。

聞こえない人・聞こえにくい人・見えない人・見えにくい人・聞こえる見える人が一堂に会して行われたこのイベントは、教えられるのではなく、自発的に「どうしたら意思疎通ができるのか？」に気づくことを願って企画されました。前例のないチャレンジングな企画は、荒川区社会福祉協議会様、あ〜とん塾様とスフィーダ世田谷 BFC の三者で議論を重ねて実現できました。

絵本の読み聞かせ、伝言ゲームと災害シミュレーションの3つのプログラムを準備し臨みましたが、初めての企画は予想外の現象が多く起きましたが、スタッフと参加者に多くの気づきがありました。聞こえない人と見えない人が意思疎通を直接行なうためには「どうしたらよいのか？」に注目していました。スタッフはいくつかの手段を予想していました。その結果、参加者が自然と手のひらや背中に文字を書いて意思疎通を可能にしていました。参加者の気づきから起きた行動はインクルーシブな社会を醸成していくための鍵になるとスフィーダ世田谷 BFC は思っています。この経験を糧にチームとして成長し、今後の活動に活かして参ります。荒川区社会福祉協議会様、あ〜とん塾様、参加の皆様、ありがとうございました。





SFIDA
SETAGAYA

スフィーダ世田谷FCは上記の各社様ご協賛頂きSDGs活動を行っています。